
Kuhfänger! Stilvoll oder sinnlos?
Beitrag von „Rocky Mountain“ vom 17. November 2004 um 10:09

Zitat von Hagen

Wenn man nicht wirklich Kühe damit fangen will, sollte man es wirklich bleiben lassen.

Moderne Autos sind so gebaut, dass im Falle einer Fußgänger- oder auch
Motoradfahrerkollision nach Möglichkeit nur geringe Personenschäden entstehen.

Für 'nen richtigen Cowboy ist's ok, ansonsten halte ich es für zu gefährlich.

Man selbst oder auch die eigenen Kinder können an so einem Teil mal "hängen"
bleiben...

Stimme ich zu 100% zu (mal wieder), wegen der Gefährung niemals
Außerdem ist die Front des T. so gelungen, dass es keiner Änderung bedarf.
Die Dinger sieht man meistens an der Ml Klasse vor dem facelift. Man sieht der sch...ße aus. 
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